

# Neue Seglernistplätze in der Kath. Kirche Peter und Paul Aarau

Bruno Zeller 21. April 2012

Im Turm der Kirche befinden sich auf der Ostseite im obersten Fensterabschnitt 6 Nistkästen für Alpensegler. Diese wurden vor einigen Jahren bei Renovationsarbeiten neu eingebaut. Leider wurden sie vorerst nicht besiedelt und man rätselte, ob das dröhnende Geläute, übermässige Zugluft oder die zu grosse Helligkeit in den Kästen den Seglern unangenehm waren.

Mit dem Einbau von Zwischenwänden konnte erreicht werden, dass neben der hellen Einflugkammer ein abgedunkelter Nistraum entstand. Dies brachte den gewünschten Erfolg. 4 Mauersegler und 1 Haussperling nisteten letztes Jahr in luftiger Höhe. Im letzten Herbst wurden nochmals 6 Nistkästen unterhalb der bestehenden eingebaut. Nun wurden auch diese Kästen rechtzeitig vor der Brutsaison mit Zwischenwändchen ausgerüstet. Man darf gespannt sein, wie der Bruterfolg für 2012 ausfallen wird.



